

EDITORIAL

Estimado lector,

Mucho se há hablado sobre el potencial de la producción y publicación científica, especialmente en los últimos años. En Brasil y en el mundo estos temas están en franca agitación. Notablemente en Brasil, se observa que la publicación científica crece dramáticamente en términos absolutos. La participación relativa de la producción brasileña en relación a la mundial también está creciendo.

Este hecho resulta del aumento altamente significativo en el número de programas de posgrado, académicos y profesionales, así como del intenso aumento de las revistas científicas. La orientación de tesis y disertaciones para la generación de artículos también contribuyó significativamente a este notable desempeño de la producción científica brasileña.

Internamente, también se observa que los artículos y reportajes tecnológicos cumplen cada vez más con las exigencias y condiciones requeridas en sus formatos y rigor por los consejos editoriales de las revistas. posgraduación. Las propias revistas en sus “Diretrizes para los Autores” contribuyen significativamente a las necesarias adaptaciones de los textos a los formatos requeridos para cada tipo de publicación.

Pero, ... ¿y las líneas y fronteras doctrinales, fundamentales para el avance del conocimiento? Este matiz parece ser el gran desafío en el propósito de agregar valores esenciales a la producción de ciencia. Este es un tema que será abordado en este espacio en los próximos mensajes editoriales publicados aquí,

En este número, en línea con los propósitos y perfil de esta revista, se publican doce artículos, un informe tecnológico y un caso docente. Entre los artículos, tres provienen de importantes investigadores e instituciones de la Federación Rusa. Esta inserción de nuestra revista en otros países resulta de un importante esfuerzo de integración internacional, que se considera muy conveniente para un programa brasileño. Los demás artículos e informes provienen de instituciones e investigadores diversificados por temas, metodologías, programas de posgrado y regiones brasileñas.

Reafirmando sus propósitos, la Revista Gestão & Tecnologia, a través de este Editorial, expresa su satisfacción y honor en presentar estas contribuciones a las comunidades científicas en las más diversas partes del mundo. Ofrece, en línea con el estado del arte actual, contenido sustancial, robusto, consistente, importante y oportuno, proporcionado por investigadores, con el objetivo de contribuir a la evolución del conocimiento sobre los fundamentos críticos de la ciencia de la gestión. Son artículos que efectivamente desafían el status quo de cada frontera abordada, en términos de teorías y metodologías. En este sentido, agradecemos a los autores que creyeron en los propósitos de esta revista, enviando sus artículos de acuerdo con los criterios y procesos de publicación. A la espera de aportes en forma de envío de artículos, evaluaciones serias acordes con los propósitos de esta revista, sus recomendaciones a sus alumnos y amigos, así como aportes críticos, renuevo mis mejores deseos de buena lectura y excelentes reflexiones.

José Edson Lara, PhD,
Editor Chefe ---- <http://orcid.org/0000-0001-6120-075X>